

Hecho diferencial

Círculo Podemos Discapacidad



¿Qué es el hecho diferencial?

PODEMOS es una idea política nueva.

HECHO DIFERENCIAL es lo que nos hace distintos a otros partidos políticos.

En PODEMOS somos diferentes a otros políticos.

¿Qué está pasando?

Hay una crisis muy grande.

La crisis hace que las familias tengan problemas.

Tú sabes que:

Muchas personas no encuentran trabajo.

Muchas personas no pueden pagar su casa.

Muchas tiendas del barrio cierran.

Los gastos de una casa suben de precio.
como por ejemplo la luz, la calefacción o la comida.

Los políticos no buscan soluciones que nos ayuden.

Los bancos y las empresas dan dinero a los políticos.

Los políticos ayudan a las empresas y a los bancos.

Los políticos no ayudan a las personas ni a las familias.

Los políticos de otros partidos quieren trabajar en la política para siempre.

¿Qué quiere hacer podemos?

PODEMOS es un partido político distinto.

PODEMOS quiere ayudar a las personas y a las familias.

Los políticos de PODEMOS son personas como tu y como yo.

PODEMOS hace asambleas para que todos hablemos.

Todos y todas podemos participar en las asambleas de nuestra ciudad.

PODEMOS quiere ganar las elecciones.

¿Cómo funciona PODEMOS?

La gente trabaja en grupos para decir lo que piensa.

Estos grupos se llaman **Círculos**.

En PODEMOS hay muchos círculos.

En algunos círculos hay gente de la misma ciudad o pueblo.

Los círculos de gente de un pueblo o ciudad se llaman **círculos territoriales**.

Podemos Discapacidad

En otros círculos hay gente que quiere hablar sobre un tema importante para ellos.

Los círculos en los que se habla de un tema se llaman **círculos sectoriales**.

Podemos discapacidad es un círculo sectorial.

Podemos discapacidad es una parte de PODEMOS

¿Para qué sirve el círculo Podemos Discapacidad?

En Podemos Discapacidad hay muchas personas con alguna discapacidad.

Las personas con discapacidad estamos sufriendo más por ejemplo: porque el gobierno nos quita las pocas ayudas a nuestras familias que nos cuidan.

Los que deciden lo están haciendo mal.

Es necesario que cambie quién nos gobierna que son los que deciden.

Los que deciden no nos preguntan que necesitamos.

Podemos quiere que las decisiones las tomemos entre todos.

Todas las personas con discapacidad podemos opinar.

Todas las personas somos iguales.

Todas las personas tenemos derechos.

Las personas con discapacidad queremos defender nuestros derechos.

Podemos discapacidad defiende los derechos de todas la personas con discapacidad.

Si las personas con discapacidad opinamos podemos tomar decisiones sobre nuestros problemas.